

残暑の中にも秋の気配を感じる季節となりました。高く澄み切った空は清々しさを感じさせてくれます。
 千葉県では台風15号の被害が続いているようで心配ですね。私達の地域も、今年の停電被害があっただけに心よりお見舞いを申し上げたい所です。
 さて、これから一日一日と秋色が深まってまいります。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」今年ラグビーワールドカップも開かれ楽しみも多いですが、夏バテは秋に出ると言われます。体調を崩さないように注意して行きましょう。

7月8月の活動報告

7月は長梅雨、8月は猛暑と外に出る機会が少なかったこの季節。室内の活動が中心ではありましたが、ボランティア様の慰問や職員のリクの工夫など、利用者様の笑い声がたくさん聞かれました。

慰問より



ゆづり葉 読み聞かせ



マジックショー



ギター演奏

レクリエーション活動より



ボール送り
落とさないように真剣です



コップ立て
誰が一番高く積めるでしょうか



ひなたでは17日に松花堂弁当でお祝いをさせていただきました！
 皆さんの素敵な笑顔に励まされ職員も元気を頂いています。これからも笑顔で過ごしていきましょう！

秋の音色 スズムシの声

職員さんがスズムシを持って来てくれました。「リンリンリーン」と涼し気な音色を聞かせてくれています。
 最近スズムシ専用の餌も売ってるんですって！皆さん知ってました？



9/1 防災の日、地区の防災訓練に参加して来ました。利用者様、民生委員様、宝寿職員様と一緒に、浅羽北コミュニティーセンターまで歩いて避難して来ました。火災や地震だけでなく、台風や水害の対策も必要な昨今。今年の台風被害もありましたので、日頃から十分な備えをしておきたいと思えます。

行事予定

	10/12.13 北区祭典
9/21.22 浅羽北コミセン祭り作品展示	10/19 ハモリーナ慰問
10/9 ルンビニあゆみ園 来所	11/1 福祉施設 防災の日
11/16(土)「ひなた文化祭2019」を開催します。模擬店やゲームコーナー、アコーディオンなどたくさんの催しを計画中です。楽しみにしていて下さいネ！	



です。



コンサート